

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta analisis yang telah penulis uraikan terkait dengan “Manajemen Tenaga Pendidik di RA T Yapika Petanahan Kebumen”, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pelaksanaan manajemen tenaga pendidik di RA T Yapika sudah terlaksana dengan cukup baik.

Karena RA T Yapika dibawah naungan Yayasan Pendidikan Al Istiqomah Karya Guna, maka seluruh kebijakan serta keputusan ditentukan oleh pihak yayasan terutama oleh ketua yayasan. Dari penentuan perencanaan sampai pemberhentian, kepala RA akan mengajukannya kepada pihak yayasan. Setelah adanya keputusan, maka kepala RA akan melaksanakan keputusan tersebut bersama tenaga pendidik yang lain.

Dalam pelaksanaan manajemen tenaga pendidik di RA T Yapika ditemui suatu kendala yaitu belum terpenuhinya standar kualifikasi akademik guru PAUD/TK/RA dikarenakan ada beberapa tenaga pendidik belum bergelar S1 dan tenaga pendidik yang sudah bergelar S1 belum ada yang linier. Dengan adanya kendala tersebut maka dari kepala RA memberikan solusi dengan cara menghimbau dan memberi arahan kepada tenaga pendidik yang belum bergelar S1 agar melanjutkan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi, agar mendapatkan gelar S1. Sedangkan untuk tenaga pendidik yang sudah bergelar S1 tetapi belum linier, kepala RA memberi saran

kepadatenaga pendidik tersebut agar dapat melinierkan gelarnya dengan mengambil bidang pendidikan anak usia dini.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas dan dengan seluruh kerendahan hati penulis, berikut adalah saran-saran yang diberikan oleh penulis:

1. Kepala RA

- a. Kepala RA diharapkan lebih tegas lagi dalam melaksanakan kebijakan yang diberikan oleh pihak yayasan terkait tenaga pendidik, agar tenaga pendidik lebih disiplin dan lebih terarah lagi dalam melaksanakan tugas-tugasnya.
- b. Diharapkan dapat memberikan kontribusi yang lebih baik untuk mempertahankan dan meningkatkan kinerja para tenaga pendidik.

2. Tenaga Pendidik

- a. Tenaga pendidik diharapkan dapat meningkatkan kedisiplinan dan kinerjanya dalam melaksanakan tugas sebagai tenaga pendidik.
- b. Diharapkan dapat melaksanakan kebijakan yang diberikan oleh pihak yayasan dengan lebih baik lagi sesuai arahan dari kepala RA.

C. Kata Penutup

Syukur alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kemudahan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini tanpa ada halangan yang berarti. Dalam penulisan skripsi ini penulis telah berusaha dengan segala kemampuan yang dimiliki, namun penulis sadar bahwa kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT. Penulis sebagai manusia biasa tentunya memiliki keterbatasan dalam menyusun skripsi sehingga tidak heran apabila masih ada banyak kesalahan dan kekurangan. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca pada umumnya serta dapat dijadikan bahan acuan lebih lanjut dalam penelitian yang sejenis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

